

DISTRITO DE AGUA DEL CONDADO DE DELHI

CALLE STEPHENS 9738

APARTADO DE CORREOS 639

DELHI, CA 95315

TELÉFONO: (209) 632-8777, FAX (209) 632-3870

Respecto a: Posible conexión con el Distrito de Agua

Estimado propietario:

Nuestra misión más importante en el Distrito de Agua del Condado de Delhi es proporcionar agua potable segura y limpia a todos nuestros clientes. Es probable que ya esté al tanto de un proyecto financiado por el Estado para anexar su vecindario al Distrito y hacer que el agua del Distrito esté disponible para su hogar. Es su elección si conectar su hogar al agua del Distrito, y debe actuar si desea conectarse. Creemos que debe optar por conectarse al agua del Distrito. He aquí por qué.

El proyecto

Este proyecto fue iniciado por grupos sin fines de lucro preocupados por su salud. Después de ver que los pozos domésticos contaminados en el área se secaban, reconocieron la necesidad de que usted y sus vecinos tengan acceso confiable a agua potable limpia y segura. Estos grupos obtuvieron fondos del Estado y le pidieron a este Distrito que fuera la agencia líder en un proyecto para que esto sucediera.

El Departamento de Agua Potable del Estado está pagando para que se construyan nuevas tuberías de agua subterráneas en su calle. Sin embargo, para que pueda disfrutar del agua en su hogar, deberá decidir si conectar el sistema de plomería de su hogar a la línea de agua en la calle.

Su elección

Si se conecta, el Estado pagará sus tarifas de conexión y los costos de construcción relacionados con la conexión. Al final del proyecto, tendrá agua confiable y segura de los pozos municipales locales de Delhi. Después de conectarse, deberá abandonar el pozo doméstico en su propiedad, lo cual es requerido por las reglas de salud pública y seguridad. Los costos de abandono del pozo también serán pagados por el Estado.

Si no hace nada, puede continuar usando su pozo como su fuente de agua doméstica. Sin embargo, si algún día su pozo se seca o necesita ser mejorado o reemplazado, es posible que las leyes locales no le permitan reemplazar su pozo, porque ahora está dentro de los límites del Distrito y su calle es atendida por el agua del Distrito. En ese momento, es posible que no tenga más remedio que conectarse al Distrito, y conectarse más tarde será a su propio costo.

El costo de no hacer nada

Conectarse al sistema de agua del Distrito después de que termine el proyecto financiado por el Estado significará que se le pedirá que pague una tarifa de conexión y el costo de instalar un medidor de agua y plomería subterránea en su hogar. La tarifa de conexión actual es de \$3,000 (se proyecta que se duplique en los próximos años debido al aumento de los costos). Sus costos se estiman en el rango de \$12,000. Se espera que esas tarifas y costos aumenten con el tiempo.

Por qué debería conectarse ahora

DISTRITO DE AGUA DEL CONDADO DE DELHI

CALLE STEPHENS 9738

APARTADO DE CORREOS 639

DELHI, CA 95315

TELÉFONO: (209) 632-8777, FAX (209) 632-3870

La razón más importante por la que creemos que debe conectarse es por la salud y la seguridad de su familia. Si bien los pozos domésticos rara vez se prueban y corren un alto riesgo de contaminación, el agua del Distrito se prueba constantemente y siempre debe cumplir con los estrictos estándares de calidad de California. El agua de Delhi sabe bien y es segura para beber, cocinar o para cualquier propósito doméstico.

El agua del distrito es confiable. El Distrito debe cumplir con los estándares de California para la disponibilidad de agua y sus pozos profundos y bombas grandes están diseñados para proporcionar mucha agua a todos los consumidores en el Distrito. Los pozos domésticos poco profundos se están volviendo cada vez menos confiables a medida que caen los niveles freáticos en todo el Valle de San Joaquín.

Finalmente, actuar ahora evitará enormes costos en el futuro. La mayoría, si no todas las propiedades, probablemente deberán conectarse al Distrito algún día, ya que los pozos fallan o caen las capas freáticas. Creemos que será mejor conectarse ahora y **dejar que el Estado pague** por la conexión, en lugar de pagar de su bolsillo más adelante cuando nuestro pozo este seco y sea una emergencia.

Acción requerida

Para conectarse, simplemente debe notificar al Distrito por escrito que desea que su hogar esté conectado al Distrito de Agua como parte del Proyecto de Agua Potable Corner /Letteau. Si no tenemos noticias tuyas, su casa no estará conectada al sistema de agua del Distrito.

En su servicio,

El Distrito de Agua del Condado de Delhi
Consejo de Administración y Dirección

Jim Clarot

Jim Clarot, Presidente

Rocky Oates

Rocky Oates, Director

Billy Joe Davis

Billy Joe Davis, Director

Tom Glenn, Jr.

Tom Glenn, Jr., Director

Tom Glenn, Sr.

Tom Glenn, Sr., Director

Leandro Maldonado

Leandro Maldonado,
General Manager